



Jesús Sánchez Martínez, conocido en el mundo del balompié como 'Jesús Palomeque' y que en la fotografía se observa a la izquierda del lector, ha partido de la cantera del CD Algar con destino al equipo de División de Honor juvenil del club pucelano de Primera División.

- Palomeque, su padre, ha debutado como entrenador de La Unión Atlético

---

Jesús Palomeque nació el 17 de octubre de 2001 inició su andadura en el CD Algar y también ha militado en el Cartagena cadete, Torre Pacheco y Real Murcia juvenil. Anteriormente ya salieron otros jugadores con destino a otros clubes de élite de fuera de las fronteras de la Comunidad de Murcia, como Peque, Nasta, Pedro López y Palomeque.

Este último, Manuel Sánchez Palomeque, quien militó en la UD Salamanca, es el padre de Jesús y también es noticia porque el pasado domingo debutó como nuevo entrenador de La Unión Atlético de Preferente, en un partido que acabó con empate frente a El Esparragal.